
学校運営協議会開催日:令和 3 年 5 月 6 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  学校運営協議会だより  

サポート名 学  校 協 働 学 校 

学びのサポート 

この状況なのでどの程度地域の方にお願い

するか分かりませんが、できることを探し

ながら依頼したいです。 

今年度の検定は下記日程で実施予定です。 

英検 jr：6 月 26 日(土) 算数検定：11 月

20 日(土) 漢字検定：1 月 29 日(土) 

みどりのサポート 

小松さんをはじめ協議会の皆さんの力をお

借りしながら学校の環境を整えられたらと

思います。 

時間がないので、協議会の委員でチューリ

ップの球根の掘り上げをします。来年は環

境委員の皆さんと一緒にしましょう。 

読書サポート 

5 月から朝の読み聞かせが始まります。６

月は読書月間です。力を入れていきたいで

す。 

4/22 図書ボラのメンバーの顔合わせをし

ました。今年度、読み聞かせに 15 人が参

加してくれることになりました。 

安全サポート 

緊急事態宣言に伴い朝遊びが中止です。登

下校中は道の端に寄るよう、気を付けるよ

うに注意しています。もし危険な行動をみ

かけたら注意してください。ＧＷ明けで子

どもたちが不安定になる時期かと思いま

す。何か気付いた事があれば連絡してくだ

さい。 

4/22と4/26はボール遊びができました。

久しぶりのボール遊びで子どもたちも楽

しそうでした。 

 

 

 

 

新宿区立淀橋第四小学校 

地域協働学校 

令和 3(2021)年度 

第 2 号(5 月 26 日発行) 

笑顔 いっぱい 地域
チ ー ム

淀四 

校長 久保田恵美 

緊急事態宣言発令期間延長の見込みとのこと、現行

のコロナ対策継続が求められております。そんな中で

はありますが、年度当初の学校運営協議会でもお伝え

した通り、学校では、「小さいながらも子どもたちに

達成感のある活動」を続けています。 

■■今月のサポート 

運営協議会副代表 原敏治 

こんにちは。 前回志岐代表からお話がありましたよ

うに、新学期が始まりまして子どもたちも元気に過ご

しているそうで非常によろしいのですが、緊急事態宣

言が発令され、子どもたちも制約の多い中、がんばって

いると聞いております。今日現在、緊急事態宣言が延長

されそうな状況になりつつあります。そのような中で

子どもたちがさらに窮屈な学校生活を送ることになっ

てきます。我慢を強いられて色々不満も出てくるかと

思いますので、皆さんが子どもたちの見守りを引き続

きしていただくようにお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月、淀四キッズ（たて割り班）。下学年を思い

やる上学年の姿、班を取りまとめる６年生の姿から

は、高学年としての自覚と責任を感じました。そし

て、１年生を迎える会、離任式。密を避け、放送で

の進行後、離任された方々が各教室を回るという流

れで行いました。まるでアイドルでも来たかの様

に、自席から手を振る子どもたちの姿が見られまし

た。  

昨日の東京新聞の記事を紹介します。「なにげな

い日 大切なのだ～コロナ禍 工夫と気づきの一

年～」（※配付資料） 

制限があればあるほど、人は工夫をするのです。

誰も正解が分からない中で、一番よいものを探して

工夫する大人の姿を、子どもたちに見せ続けていき

たいと思いました。 

これからも、地域の皆さん、保護者、子どもたち、

教職員それぞれのアイデアを出し合い、「できない」

を「できる」に変えることのできるチーム淀四であ

りたいと強く思います。 

 

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回協議会日程 令和 3 年度第 3 回    6月３日（木）    15：30～＠会議室 

■■今月のスナップ 

4/30 離任式が行われました！ 

掘り上げた球根は
秋まで休憩中！ 

「おじパトの木」が植樹されました 

屋上の標語が変わりました 

屋上のフェンスに掲げられた標語が「共に進もう！未来へ」から

「広げよう！信頼の輪」に変わりました。 

おじパトの栁田さんから

ご寄付いただいた桜の木（ジ

ンダイアケボノ）を 3 月 25

日にジャングルジムの裏側

に植樹しました。「おじパト」

とは、淀橋第四小学校の子ど

もたちの登下校の見守りや

低学年の遠足の交通安全対

策のために地域の方が作っ

てくださった組織です。栁田

誠一さんが最後のお一人と

なり、17 年間にわたり、パ

トロールを続けてください

ました。新宿区より功労表彰

を受けられました 2018 年

に亡くなりました。その遺志

を引き継ぎ、今回の植樹とな

りました。 

掘り上げたチューリップの

球根は、ネットに入れ、体

育館裏のスペースでしばら

く休憩です。これは 1 回目

の掘り上げ分、実際の数は

この倍以上になります。こ

の秋、環境委員の皆さんと

植え込みを楽しみにしてい

ます。 

転出された先生方が１ヶ月ぶりに淀四小に来てくだ

さいました。権田伸子先生、栗林大輔先生、大道美智

子先生、茅野杏里先生、加藤静先生です。 

コロナ禍の中で一堂に会する事はできませんでした

が、新しい形で行うことができました。 

 


